

Messes en l'honneur de saint Josémaria

Plusieurs messes se sont déroulées, en France et dans le monde, pour célébrer la fête du fondateur de l'Opus Dei

02/07/2009

Jeudi 25 juin. Tandis que l'orage gronde sur la capitale, Monseigneur Jérôme Beau, évêque auxiliaire de Paris, célèbre la messe de saint Josémaria devant une foule recueillie et remarquablement jeune, à l'image des neuf servants de messe dont le moins agé ne dépasse pas les 8 ans.

Ces crises mondiales sont des crises de saints

Inspirée du récit de la création – lu pour l'occasion – l'homélie tournera autour de la grandeur et de la dignité de l'homme, fait à l'image de Dieu, et de la présence de Dieu en l'homme qui en découle. La seule réponse à l'angoisse qui tire l'homme moderne, précisera l'évêque, se trouve dans l'appel à la sainteté : chacun, par l'exercice de son travail, par l'amour passionné du monde, exerce sa responsabilité et s'associe au dessein de Dieu en se faisant co-créateur. Cette idée force du travail comme source de sainteté personnelle et solution aux crises actuelles reprenait les propos de Benoît XVI aux Bernardins et faisait bien évidemment écho au message de saint Josémaria.

A Rennes également, Mgr d'Ornellas est revenu sur cette idée de sainteté,

en soulignant que la seule façon de servir l'Église, c'est de devenir des saints, en s'efforçant de faire plaisir à Dieu selon les dons qu'il nous a octroyés.

Messes et expositions

A Metz et Grenoble, une exposition sur la vie et l'Œuvre de saint Josémaria permettait aux visiteurs ou assistants à la messe de mieux connaître la figure de ce saint.

Le Père Lange, curé de sainte Thérèse (Metz) a encouragé les assistants à visiter avec calme l'exposition, en prenant le temps de bien assimiler les textes et les images des 20 panneaux. Il a transmis le même message au cours des Messes dominicales, animant lui-même la visite de l'exposition.

"Merci pour cette belle exposition qui donne réponse et me conforte dans mes interrogations." lit-on sur un livre

d'or ; " Merci pour cette belle exposition qui nous rappelle nos devoirs de chrétiens, quelle joie de se savoir fils et filles de Dieu!" **Ailleurs dans le monde**

La messe la plus éloignée de France fut sans doute celle de Corée du Sud, célébrée par le Père Blot, des Missions étrangères de Paris.

Des messes en français ont également eu lieu dans plusieurs villes et pays d'Europe et d'Afrique.

Nous vous proposons une galerie de photos en annexe

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/messes-en-lhonneur-de-saint-josemaria/>
(29/01/2026)